

Unterfranken-Nord 2024/25

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (genehmigt)



DJK Gänheim : TSV 1906 Gochsheim - 7 : 3

18.10.2024, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Göbel, Sven	1	1.2 Wagenhäuser, Harald
2	1.2 Krönert, Lukas (SBEM)	2	1.4 Dorsch, Thomas
3	1.3 Krüger, Christian	3	1.5 Diroll, Alexander
4	1.4 Puchner, Lucius	4	1.6 Becker, Alexander
D1	Göbel, Sven/Krüger, Christian	D1	Dorsch, Thomas/Diroll, Alexander
D2	Krönert, Lukas/Puchner, Lucius	D2	Wagenhäuser, Harald/Becker, Alexander

	DJK Gänheim	TSV 1906 Gochsheim	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Göbel, Sven	Dorsch, Thomas	11:7	11:7	11:7			3:0	1:0
	Krüger, Christian	Diroll, Alexander							
D2-D2	Krönert, Lukas	Wagenhäuser, Harald	11:6	11:9	11:9			3:0	1:0
	Puchner, Lucius	Becker, Alexander							
1-2	Göbel, Sven	Dorsch, Thomas	11:5	7:11	13:11	10:12	11:6	3:2	1:0
2-1	Krönert, Lukas	Wagenhäuser, Harald	12:10	11:2	13:11			3:0	1:0
3-4	Krüger, Christian	Becker, Alexander	11:5	11:6	11:4			3:0	1:0
4-3	Puchner, Lucius	Diroll, Alexander	6:11	7:11	13:11	11:4	17:19	2:3	0:1
1-1	Göbel, Sven	Wagenhäuser, Harald	6:11	6:11	9:11			0:3	0:1
2-2	Krönert, Lukas	Dorsch, Thomas	14:12	11:4	11:4			3:0	1:0
3-3	Krüger, Christian	Diroll, Alexander	5:11	11:3	9:11	11:6	7:11	2:3	0:1
4-4	Puchner, Lucius	Becker, Alexander	11:5	10:12	11:5	11:3		3:1	1:0
						Bälle: 384:304		25:12	7:3

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:00

Zuschaueranzahl: 15

Eine Woche nach der Saisonauftaktniederlage beim Titelaspiranten in Hambach stand die 1. DJK-Herrenmannschaft in heimischer Halle vor einer lösbaren Aufgabe. Und Sven Göbel, Lukas Krönert, Christian Krüger und Lucius Puchner lieferten. Am Freitag, 18. Oktober, war Gochsheims Erste zu Gast und wurde durch eine geschlossene Mannschaftsleistung mit 7:3 geschlagen. Den Grundstock des Teamerfolgs bauten Göbel/Krüger und Krönert/Puchner mit zwei glatten Dreisatzsiegen in den Eröffnungsdoppeln. Im vorderen Paarkreuz legten Sven Göbel mit einem hart erarbeiteten Fünfsatzsieg und Lukas Krönert mit einem ebenso überraschenden wie überragenden Dreisatzsieg gegen Gochsheims versierten und erfahrenen „Materialspieler“ Harald Wagenhäuser nach. Dahinter wollte Christian Krüger nicht zurückstehen und sicherte seinem Team mit einem überlegenen Dreisatzsieg das Unentschieden. Paarkreuzkollege Lucius Puchner sah sich einer größeren Herausforderung gegenüber. Denn auch Alexander Diroll, der zweite Materialspieler im Team Gochsheim, beherrschte sein „Material“ aus dem FF. Seinen Schlägen stand der Gänheimer zunächst ohnmächtig gegenüber, entwickelte jedoch zunehmend Spielverständnis, wendete in der Verlängerung des dritten Satzes die drohende Niederlage ab und zwang den Gegner nun seinerseits mit großer Dominanz in den Entscheidungssatz. Es sah aus, als hätte sich das Blatt gewendet und Gänheims sechster Sieg im sechsten Spiel stünde bevor. Der Gochsheimer aber agierte nun aggressiver und es entspann sich ein intensives Hin-und-Her mit teils raffinierten Ballwechsellern, das der Gänheimer nach hartem Kampf erst in der tiefen Satzverlängerung mit 17:19 hergeben musste. Wie stark Gochsheims „Materialspieler“, Wagenhäuser und Diroll, waren, bekamen deren anderen DJK-Gegner zu spüren. Sven Göbel hatte im Duell der Einser gegen Harald Wagenhäuser nicht den Hauch einer Chance, was die Leistung von Lukas Krönert nochmals aufwertet, und auch Christian Krüger musste gegen Alexander Diroll im fünften Satz die Segel streichen. Bei drei Siegen für die Gäste blieb es, weil Lukas Krönert im Duell der Zweier und Lucius Puchner im Duell der Vierer die Siege sechs und sieben für die Gastgeber holten und ihrem Team die ersten Punkte in der Bezirksoberliga sicherten. Als Einziger ungeschlagen und damit Spieler des Abends war der Jüngste des Abends: Lukas Krönert.